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Dans ce travail, nous prouvons pour la première fois l'applicabilité de la méthode de stabilité forte aux modèles de gestion des stocks. En effet, dans la pratique, on est généralement confronté à des problèmes très complexes qui ne peuvent être résolus qu'approximativement. Il est alors important de justifier ces approximations et de pouvoir estimer l'erreur commise.


Dans un premier temps, nous avons effectué une synthèse des résultats connus sur les systèmes de gestion des stocks. Une attention particulière a été accordée à l'approche basée sur la théorie des processus régénératifs.


Nous nous intéressons ensuite à l'étude de stabilité forte dans un

 modèle de gestion des stocks à revue périodique, de type (R,s,S). Après avoir prouvé le fait de stabilité de la chaîne de Markov incluse, par rapport à la perturbation

 de la loi de demande, nous obtenons les estimations quantitatives de stabilité, avec un calcul exact des constantes.
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Strong Stability in a stochastic inventory model

Abstract


In this work, we prove for the first time the applicability of the strong stability method to inventory systems. Inventory problems are often very complicated and we need to use approximations. Therefore, it is very important to justify these approximations and to estimate the resultant error.


First, we summarize some known results on inventory theory. Classical inventory models are analysed using a regenerative processus approach.


Secondly, we study the strong stability of a periodic review inventory model with an (R,s,S) policy. After showing the strong stability of the imbedded Markov chain with respect to the disturbance of the demand distribution, we obtain quantitative estimates with exact computation of constants.
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